## "Quizá no tenga tiempo para aclararlo todo": Sheinbaum

Seria, Claudia Sheinbaum se acomodó en su asiento mientras escuchaba a su contrincante Xóchitl Gálvez exigirle contestar si investigará a los hijos del Presidente Andrés Manuel López Obrador, acusados de presuntos actos de corrupción. «Si tiene pruebas, que las presente ante el Ministerio Público», señaló la candidata presidencial por Morena y los partidos aliados, quien inmediatamente cambió de tema y describió los reconocimientos que, como Jefa de Gobierno capitalino, ganó en materia de transparencia y compras públicas.

Durante el primer debate presidencial, Claudia Sheinbaum se convirtió en la candidata más atacada.

Sus contrincantes lo hicieron por diferentes frentes: le cuestionaron su papel en la tragedia del Colegio Rébsamen, los señalamientos de corrupción contra los hijos del Presidente, así como por la caída de un tramo de la Línea 12 del Metro y su «silencio» ante las protestas de enfermos con cáncer y el manejo de la pandemia de Covid-19 en la Ciudad de México. Xóchitl Gálvez incluso la llamó «mujer fría y sin corazón», pero Sheinbaum, quien dedicó los últimos días a prepararse, dejó claro que lo hizo para «cualquier escenario». Se refirió a Gálvez como «la candidata del PRIAN», la llamó mentirosa y corrupta, la acusó de vivir en una casa del Cártel Inmobiliario, de ocultar en su declaración patrimonial sus empresas y los contratos que obtuvo a través de éstas cuando fue jefa delegacional de Miguel Hidalgo, además de lucrar con el dolor de las víctimas del Rébasamen y de la Línea 12 del Metro. El primer ataque contra la morenista se dio apenas ocho minutos después de iniciado el debate, cuando la candidata de la oposición la acusó de prometer seguir con los abrazos a delincuentes y el desabasto de medicamento.

La candidata de la coalición «Sigamos Haciendo Historia» reconoció que no tendría tiempo suficiente para aclarar todos los señalamientos de sus contrincantes.



INVERSIONISTA



## Recuerda frase misógina de Fox

Ante un salón lleno de mujeres, Claudia Sheinbaum recordó una frase ofensiva del ex Presidente Vicente Fox contra su género. «No podemos olvidar que hubo un presidente en nuestro país que, justo es el mismo presidente que está diciendo que los programas sociales son para flojos, que no debe haber apoyo a las personas, que quien lo recibe es porque no trabaja, no podemos olvidar que esa misma persona cuando fue presidente nos llamó lavadoras de dos patas».

Dicha frase ocurrió en 2006 en Mazatlán, Sinaloa, cuando el panista señaló que el 75 por ciento de los hogares en México tenían una lavadora, pero «no de dos patas o de dos piernas, sino metálica».



## No hay forma que la derecha gane un debate

Arropada por sus simpatizantes, la candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia, sostuvo en el Estado de México que no hay manera que la derecha gane un debate. Aseguró que ella ganó el debate del pasado domingo no solo porque esgrimió los mejores argumentos, sino porque el pueblo ya tiene mucha conciencia política.

«Estoy contenta porque ganamos el debate el pasado domingo, y es que no hay manera de que la derecha gane un debate. Y eso no solo es por los argumentos que damos, porque no caemos en provocaciones, sino por el pueblo de México, que despertó en diciembre de junio del 2018 y decidió cambiar la historia de nuestra patria», señaló.

La morenista dijo que su eventual gobierno se basará en tres principios de la Cuarta Transformación, el primero de ellos es que por el bien de todos primero los pobres; el segundo, austeridad republicana; y, el tercero, el poder solo es virtud cuando se pone al servicio de los demás. «Voy a ser una Presidenta que esté al servicio de México, con el pueblo, para el pueblo y por el pueblo», sostuvo.

## Da largas a reducción de jornada laboral

En Lerma, la candidata presidencial, afirmó que está a favor de reducir la jornada laboral de 48 a 40 horas, pero después de que se lleve a cabo una mesa de trabajo en la que participen empresarios y trabajadores. Ahí, integrantes de la sección 23 de la CTM le exigieron la reducción de la jornada laboral.

Sheinbaum afirmó estar de acuerdo con la medida, impulsada originalmente por Morena, pero que luego entró en un impasse debido a que el Presidente Andrés Manuel López Obrador pidió aplazarla junto con la reforma en materia de aguinaldos. A tono con el mandatario federal, la morenista dijo que antes de realizar la reforma es necesaria una mesa de trabajo con empresarios y trabajadores. Recordó que así se hizo cuando se acordó el aumento al salario mínimo.

